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議会に関するご意見ご要望が
ございましたら、議会事務局
までご一報ください。

TEL

0584-64-5011FAX

E-mailでも受け付けています。

gikai@town.anpachi.gifu.jp

 議会事務局直通　　　　
0584-64-4931

西南濃町議会議員研修会
9月29日(木)、安八郡、養老郡、不
破郡の町議会議員が一堂に会して、
研修会を行いました。名古屋大学
大学院准教授の加藤博和氏から「地
域公共交通の確保維持改善に自治
体、そして地方議会はどう貢献で
きるか？」の講演を聞きました。

大垣フォーラムホテルにて

10月12日(水)、古澤榮一議員が岐
阜県町村議会議長会から議員在職
１２年以上として自治功労者表彰
を受けました。
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７月２５日(月)に行われた、平成２８年度安八町・輪之内町議会議員
交流会の様子（輪之内町役場にて）

岐阜県町村議会議長会から
　　　　　　自治功労者表彰

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は、１２月
です。日程は、安八町広報紙、
広報無線でお知らせします。

～ 議会報告会の質疑応答 ～ その２

Ｑ．今年の参議院議員選挙から選挙権が１８歳になります。町議   

　会議員として、何か思われることはありますか。

Ａ．２０歳から１８歳へと選挙権が拡大されました。若い人たちが

　どんどん政治に興味、関心をもっていただき、投票し、さまざま

　な意見をもった人が、国政・県政・町政に出ていただくと、もっ

　と変わっていくのではないかと思います。大いに期待しています。

Ｑ．空き家対策ということで、平成２８年度予算が計上されていま

　すが、具体的にはどのようなことを行うのですか。

Ａ．平成２７年度においては、町内にどれくらいの空き家があった

　のかを実態調査（１７０戸あり）をしました。平成２８年度にお

　いては、それらを利用していくのか、あるいは壊すのか等々を検

　討していくための基礎的調査を行うための予算であります。

　※町では、平成２８年度中に町内に点在する空き家について基礎

　　的調査の結果に基づき、今後の利活用の促進や地域住民の生活

　　環境を保全するため、その対策に向けた基本的な方針を定め、

　　実効性・実現性の高い空き家対策計画を策定します。

Ｑ．平成２８年５月発刊の安八町議会だよりに、本年１月２５日に

　開催された、平成２７年度安八町・輪之内町議会議員交流会では、

　どのようなことが話し合われたのですか。

Ａ．安八町からは、スマートインターチェンジ関係の現状報告があ

　りました。輪之内町からは、揖斐川左岸堤で建設予定の防災セン

　ターについての概要説明がありました。

　※平成２８年度の交流会において、安八町からは「やすらぎ苑」

　　の利用状況等について、輪之内町からは地域公共交通（デマン

　　ドバス）について、それぞれ報告がありました。
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